



女子学生に一本背負いの指導をする高濱八段(左)  
=南阿蘇村

南阿蘇に柔道場  
古里への恩返し  
愛知県警師範  
高濱さん開設  
熊本市出身で愛知県  
柔道師範の高濱久和  
八段(五八)(名古屋市川)  
の道場「南阿蘇高濱塾」  
が南阿蘇村に完成し二  
十一日、道場開きがあ  
った。

高濱さんは鎮西高一  
拓殖大卒でカナダでも  
一年間、柔道を指導し  
た。

八段(五八)(名古屋市川)  
の道場「南阿蘇高濱塾」  
が南阿蘇村に完成し二  
十一日、道場開きがあ  
った。

道場は木造一部二  
階建てで、台所があり  
宿泊もできる。大学生  
の合宿などに隨時活  
用する。

現在は名古屋大な  
どで指導するほか、全  
日本柔道連盟の審判委  
員を務める。

両親が晩年、南阿蘇  
村に移住したこと機  
会をうけ、道場を開いた。  
「柔道を学んだ熊本へ恩返  
しをするのが夢だった  
た」と高濱さん。

道場開きには柔道関  
係者や大学生、村議ら  
約四十人が出席。打ち  
込みなどの練習の後、  
バーベキューで交流し  
た。高濱さんは「学生  
や村の子どもたちが一  
流選手を見習って、機  
会を多く設けたい」と  
話している。

(宮崎あづさ)

